



士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 32 №.2668

2018～2019年度 国際ロータリーテーマ
インスピレーションになろう

2018～2019年度RI会長 バリー・ラシン



■RI HP <https://www.rotary.org/ja>
 ■士別RC HP <http://www.douhoku.jp/shibeturc/>

2018～2019年度士別ロータリーのスローガン

「紡ぎ合う 互助の力で 未来へ」

写真／村中信行氏

- 例会場／士別グランドホテル
 - 例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
 - 事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234
 - 会長／佐藤元保 ■副会長／奈良康弘
 - 幹事／穴田俊昭
- (平成31年)

今日のプログラム

第2752回例会 2019年4月15日(月)…〈普通例会〉**■4月1日の記録■ 〈普通例会・理事会〉**

- 司 会 山口 哲雄 会場監督
- 斎 唱 奉仕の理想
- 本日の出席 会員47名中 出席者36名 出席率76.6% 修正85.11%
- 本日の欠席 相山佳則、江端健之、加藤 博、國森和磨、近藤峯世、鈴木 勉、千葉繁夫、奈良康弘、奈良雄二、深尾幸夫、水田孝志
- メークアップ
- グースト
- ビジター
- ニコニコBOX 織戸俊二(士別祭典委員長就任)、近井孝義(御息女の大学入学祝)、尾崎 学・穴田俊昭(誕生祝)、大橋直幸(御子息の長男 一輝様、(株)なかむらに就職入社) 北村浩史(御息女の士別市文化協会講演会の終了御礼として) 累計206,000円

例会予定**■4月の例会…《母子の健康月間》**

- 4月1日(月)／例会・理事会
- 4月8日(月)／特別休会
- 4月15日(月)／例会
- 4月22日(月)／夜間例会
- 4月29日(月)／休会(法定休日：昭和の日)

■5月の例会…《青少年奉仕月間》

- 5月6日(月)／休会(法定休日：こどもの日)
- 5月13日(月)／例会・理事会
- 5月20日(月)／例会
- 5月27日(月)／夜間例会

■会務報告…………佐藤元保 会長

4月は、卯の花が随所で咲き乱れるので卯月または卯の花月と言うそうです。

平成最後の月4月を迎える、先ほど新元号が官房長官より『令和』と発表され、5月1日から施行されます。初めて日本の古典万葉集から引用されました。西暦645年の大化から数えて二百四十八番目となります。これからも平和な世の中であってほしいものです。

■幹事報告…………穴田俊昭 幹事

1. 今月4月のロータリーレートは1ドル110円となっております。
2. 名寄ロータリークラブよりクラブ会報が届いております。回覧ファイルに入れておきますので一読ください。
3. 士別市共同募金委員会より「平成30年度赤い羽根共同募金運動の協力へのお礼」が届いております。

共同募金実績につきましては、目標5,124千円に対しまして5,039千円との報告がありました。

集められた募金は、いったん北海道共同募金会で集約され、地域の助成計画に基づいて、翌年度助成されるということです。

4. 本日例会終了後、理事会を開催致します。理事・役員の出席宜しくお願ひ致します。
5. 来週4月8日の例会は特別休会となっておりますので、お間違えのない様にお願い致します。
6. 2018年9月に開催致しました地区大会の報告書、DVDが18個、会に届いております。ご希望の方はお持ち帰り下さい。個数に限りがありますので、その点ご理解の程宜しくお願ひ致します。

■卓話（2/18）…………士別市教育委員会合宿の里推進室ホストタウン統括監 濱田 納睦 様

(3月25日号よりの続き)…アンコール曲は台湾の曲で閑門的心。感じる恩義的心というオリジナルの曲で、日本ではお馴染みの欧阳菲菲さんの歌っている中国語の歌で、日本から訪問して

いる歌手の方も中国語を覚えて唄っていただいている。台湾では「おしん」のドラマのエンディングソングということで、台湾の人達にとっては日本を感じる歌だと思っています。台湾の人達は日本を大好きで、非常に歓迎してくれました。

今回、国際交流の事例とすることでお話しをさせて頂きました。今現在ホストタウンの相手は台湾だけですが、昨年12月にサハリンのウエイトリフティングチーム交流団をお招きしてしております。12月に来た時は高校のウエイトリフティング全道大会が開かれており、そこにエキシビションで出て頂きました。高校生2名、中学生1名、大学生2名、社会人選手2名、コーチ2名で来ていました。この時も士別の小学生も一緒にエキシビションに参加して交流をしております。士別中学校では一緒に給食を食べたり、士別翔雲高校では英語の授業を受けたり、英単語を日本語・ロシア語を互いに教えあったりしました。また体育も一緒に混ざってバスケットをしました。地元のウエイトリフティングの選手たちとも交流をして頂き、皆さんで記念写真をとりました。これからも台湾からのお客様を迎える機会を計画しておりますので、直前になって決まったりとなかなか周知が出来ませんが、是非足を運んでいただき、選手たちに話しかけていただければと思います。

■4月の誕生祝



尾崎 学、穴田俊昭 各会員
おめでとうございます